

# Löschvorführung Anno 1916

## Tag der offenen Tür bei der Feuerwehr Garching

Unter dem Motto "Freiwillige Feuerwehr Garching hautnah (er)leben" öffnete heuer wieder das Feuerwehrgerätehaus seine Tore. Dieser Erlebnistag für die Bevölkerung bei den ehrenamtlichen Lebensrettern ist nichts Alltägliches. Der letzte Tag der offenen Tür fand 2011 statt.

Die ehrenamtlichen Mitglieder stellten ihr gesamtes Aufgabenspektrum vor. Ausgestellt wurden die alte Feuerwehrkutsche von 1898 aus den Anfangsjahren der Feuerwehr Garching sowie alle aktuellen, modernen Fahrzeuge.

Für Kinder war noch mehr geboten mit diversen Aktivitäten wie Kinderwettspritzen, einer Hüpfburg und einer großen Aktivfläche auf der Rückseite des Feuerwehrhauses. Ein Highlight war eine 55 Meter hohe Hebebühne, von der aus man Garching und die Umgebung

von oben betrachten konnte. Publikumsmagnet waren aber vor allem die zahlreichen Vorführungen auf dem Übungshof vor dem Gerätehaus.

Aus Anlass der 1100-Jahrfeier Garchings wurde auch eine „historische Übung“ vorgeführt, die den Brand des Feuerwehrspritzenhauses von 1916 darstellte. Gelöscht wurde mit der alten Feuerwehrkutsche und der mit Muskelkraft zu bedienenden Pumpe, die bis heute funktioniert und Wasser fördert. Auch die Besucher machten mit und brachten Wasser in den historischen Löschbehältnissen. Die Siegerehrung des von der Feuerwehr ausgelobten Mal- und Bastelwettbewerbes in Kindergärten und Horten stand am Nachmittag auf dem Programm. Der Wettbewerb stand unter dem Motto „Die Feuerwehr hilft“. Die Kinder wa-

ren angehalten, gemeinsam je Einrichtung oder Gruppe ein Bild oder eine Bastelarbeit zu erstellen. Bürgermeister Dietmar Gruchmann nahm die Prämierung vor. Die Platzierungen:

1. Platz: Kindergarten Falkenstein
2. Platz: Mini-Kinderhaus
3. Hort Grundschule Ost
4. Hort Grundschule West

